
                              

   Municipio 1
 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

COMMISSIONE SPECIALE “ Progetto Costasud integrato nel nuovo PUG 2024 “
VERBALE DEL 6/12/2024

L’anno duemilaventiquattro il  giorno 06 del mese di  dicembre, giusta convocazione  con prot.  26-11-
2024_0407132, alle ore 10:00, si è riunita in audio-videoconferenza ovvero modalità mista ai sensi
dell’art. 37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede
del I Municipio, la Commissione Speciale “Progetto Costasud integrato nel nuovo PUG 2024”.

Funge da segretario verbalizzante: Luisa de Musso.

Sono presenti  in commissione alle ore 10.00:

Consiglieri Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Presidente
Albore Giuseppe

si 10,09 10,45 In presenza

Il Vicepresidente

Amoruso Dario
si 10,09 10,45 In  presenza

Componenti Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

ARALDO Francesca Assente

BATTISTA Nicola si 10,03 10,42 Online

BIANCOFIORE Nicola Assente

BOCCASILE Cosimo si 10,02 10,38 Online

BRATTA Luca Antonio si 10,09 10,45 In  presenza

CASSANO Nicola Massimo si 10,01 10,45 Online

CASSANO Vito si 10,01 10,45 Online

CIOCCA Paolo si 10,01 10,45 Online

COCCIOLI Mario si 10,01 10,41 Online

CORCELLI Giuseppe Assente

IMPEDOVO Rosaria si 10,09 10,45 In presenza

IUSCO Claudio si 10,02 10,41 Online

LIEGGI Laura si 10,15 10,45 Online

LUISI Fabrizio si 10,01 10,33 Online
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MASTRANDREA 
Fancescantonio

si 10,07 10,45 Online

PIANCALDINI Vittorio si 10,09 10,45 In presenza

VALENTINI Fabrizio si 10,09 10,45 In presenza

VENTRELLA Francesco Assente

Il consigliere anziano Boccasile, constatata la presenza del numero legale degli intervenuti, dichiara aperta 
la seduta alle ore 10,02  per discutere sul seguente o.d.g:

1. analisi e valutazione del progetto Costasud;

2. varie ed eventuali.

Il vicepresidente Amoruso continua a dare visione del progetto definitivo del Lotto 6, analizzando le opere
relative alle aree sportive, fitness e aree di gioco. Al fine di migliorare lo stato dei luoghi è stata prevista
una riqualificazione dell’area e l’inserimento di nuove attività all’aperto. La scelta delle attività sportive ha
come obiettivo principale la fruizione e l’utilizzazione degli impianti progettati, nel rispetto delle normative
vigenti. Le attività sportive scelte sono: campo da calcio, campo da calcetto in erba sintetica, campi da
padel,  campi  da  tennis  e  campi  polifunzionali  omologati  per  basket  e  pallavolo.  L’area  nord-est  è
caratterizzata dalla presenza di due campi da tennis e padel, mentre nella parte più bassa dell’area è stata
progettata una vasca di sabbia con due campi da beach-volley. Inoltre l’intervento avrà ad oggetto la
realizzazione di un parco fruibile anche nelle ore serali e per tale finalità è stato previsto lo smantellamento
dei due campi di calcio e calcetto esistenti, soggetti a degrado e privi di illuminazione per ricollocarli nella
parte più vicina a via Gentile, nei pressi di uno dei due parcheggi principali, fruibili  anche da eventuali
pullman. Inoltre a servizio dei due campi è stato ricollocato un blocco spogliatoi. 
Si apre la discussione.
Il vicepresidente riferisce, inoltre, che in posizione baricentrica tra i due campi sarà posizionata una tribuna
fruibile da tutti e quattro i lati, in grado di garantire la visione per entrambi i campi. Ovviamente l’obiettivo
è quello di diventare un forte punto di attrazione, svincolando la stessa dalla sola funzione di seduta per gli
spettatori e diventando di fatto un punto di incontro e aggregazione. Per quanto concerne gli spogliatoi
saranno previsti: due spogliatoi per atleti, spogliatoi per giudici di gara, servizi igienici, docce e infermeria.
Inoltre  gli  spogliatoi  saranno  realizzati  prevedendo  una  copertura  con  un  impianto  fotovoltaico.  Altro
intervento sostanziale sarà la creazione di una pista di atletica indoor realizzata con un sistema in archi in
legno e lamellare uniti e irrigiditi da un sistema di traversi e controventi. In aggiunta, per quanto concerne
l’arredo urbano, è stato progettato per essere: polifunzionale, inclusivo, durevole resistente e riciclabile. Al
riguardo saranno proposti materiali di pietra e di legno facilmente integrabili nel paesaggio agrario. Infine,
a  servizio  dell’aria,  sono  previste  due  aree  di  parcheggio  una  Nord  e  una  Sud  del  parco,  con  una
disposizione di circa 274 posti, di cui un adeguato numero è destinato ai diversamente abili secondo le
normative vigenti in materia. 

Non essendoci altri interventi il presidente Albore dichiara chiusa la  seduta alle ore 10,45.

La commissione approva all’unanimità il presente verbale.

Il segretario ne dà atto nel verbale.
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 Il Segretario                                   Il Presidente

Luisa de Musso                                                                                                    Giuseppe Albore
Firma autografa sostituita a mezzo stampa, ai sensi dell’art. 3, comma 2, del D.Lgs. 39/93              Firma autografa sostituita a mezzo stampa, ai sensi dell’art. 3, comma 2, del D.Lgs. 39/93
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